

AWDI

Upacara Hari Bela Negara Ke-76 Tahun 2024 Polres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.AWDI.OR.ID

Dec 19, 2024 - 09:50



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan upacara dalam rangka Hari Bela Negara ke-76 Tahun 2024. Upacara ini berlangsung di Halaman Apel Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis,

Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (19/12/2024).

Bertindak selaku inspektur upacara Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan diikuti oleh para Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Sedangkan peserta upacara sendiri terdiri dari gabungan satuan fungsi, mulai dari Satuan Samapta, Lantas, Reskrim, Intelkam, hingga ASN Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, peringatan Hari Bela Negara yang dilaksanakan hari ini adalah untuk mengenang perjuangan yang telah dilakukan oleh para pahlawan dalam mempertahankan kedaulatan negara. Melalui peristiwa bersejarah yaitu Agresi Militer Belanda II pada tanggal 19 Desember 1948, para pahlawan menunjukkan kegigihan dan usaha mereka untuk merebut kembali Bela Negara.

"Kita buktikan ketangguhan bangsa Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan NKRI. Selain itu, keberadaan PDRI (Pemerintah Darurat Republik Indonesia) juga memberikan sinyal kepada dunia bahwa Republik Indonesia masih tetap berdiri. Peringatan Hari Bela Negara merupakan momentum penting untuk meneguhkan kembali komitmen kita bersama dalam menjaga dan memperkuat persatuan bangsa Indonesia," kata AKBP Akmal.

Pada kesempatan itu, turut dilaksanakan pembacaan Ikrar Bela Negara. Yang berbunyi sebagai berikut:

Ikrar Bela Negara kami Warga Negara Indonesia, Menyadari Sepenuhnya Bahwa, Dalam Rangka Menjaga Kedaulatan Negara, Keutuhan Wilayah, Dan Keselamatan Bangsa, Demi Kelangsungan Hidup Negara Kesatuan Republik Indonesia, Berikrar :

1. Bersikap Dan Berperilaku Cinta Tanah Air
2. Memiliki Kesadaran Berbangsa Dan Bernegara
3. Setia Pada Pancasila Sebagai Ideologi Negara
4. Rela Berkorban Bagi Bangsa Dan negara
5. Memiliki Kemampuan Awal Belanegara.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.